



**NOMBRE DE LA ALUMNA: YARENI GRICEL SANCHEZ  
MORALES**

**NOMBRE DEL TRABAJO: SUPER NOTA**

**NOMBRE DEL PROFESOR: ROMELIA DE LEON MENDEZ**

**ESPECIALIDAD: ENFERMERIA**

**CUATRIMESTRE: TERCER CUATRIMESTRE**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 29 DE MARZO DEL  
2024**

Definición e importancia de las intervenciones de enfermería: Las intervenciones de enfermería son acciones realizadas por profesionales de enfermería para lograr resultados esperados en el cuidado del paciente, incluyendo tratamientos directos e indirectos dirigidos a individuos, familias y comunidades.



Origen y desarrollo: Surgieron en 1986 en St. Louis, Missouri, como respuesta a la necesidad de acciones específicas después del diagnóstico enfermero. McCloskey y Bulechek lideraron su desarrollo. Razones para su desarrollo: Las intervenciones ayudan al avance del conocimiento, identifican lagunas en el mismo, facilitan la comprensión y la comunicación entre profesionales, demuestran el impacto de la enfermería en el sistema de atención médica, entre otras.



## INTERVENCIÓN DE ENFERMERÍA



Características principales: Basadas en principios científicos, individualizadas y creativas, concisas y concretas, alineadas con el diagnóstico y el objetivo enfermero, centradas en el problema o causa, buscan la autonomía o bienestar del paciente, deben ser firmadas como una prescripción médica, fomentan la participación del paciente y la enseñanza, y responden a preguntas clave sobre su implementación.

Proceso de implementación: Incluye cinco pasos: reevaluación del paciente, revisión y modificación del plan de cuidados, organización de recursos y prestación de cuidados, anticipación y prevención de complicaciones, e implementación de intervenciones de enfermería. Normativas y clasificaciones: Se menciona la Clasificación de Intervenciones de Enfermería (NIC), que normaliza y describe las intervenciones de enfermería, y la importancia de un lenguaje común para mejorar la comunicación entre profesionales.



Objetivos y resultados: Las intervenciones buscan lograr resultados esperados en el cuidado del paciente, favoreciendo su bienestar y la efectividad de los tratamientos.